



梅田だより

茅ヶ崎市立梅田小学校 TEL85-1125

めざす児童像「やさしく かしく たくましく」

令和7年3月25日
春休み号

NO. 624

校長 大久保仁晶



次の学年へ・別れと出会い

3月19日に6年生140名が卒業しました。残念ながら雨となってしまいましたが、6年生の晴れ姿を参列した皆さんが祝福しました。証書もらう姿、門出のことばを述べる姿、合唱する姿などその立派なたたずまいに6年間の成長を感じました。PTAの皆さんに、卒業式前清掃として、渡り廊下などの清掃も行っていただきました。在校生は卒業式当日は参加しませんでした。それぞれの学年の作品が体育館に掲示され、見守っていました。5年生との引継ぎ式も14日の予行練習で行われました。卒業式の雰囲気を感じ取れたのではないかと思います。ともに歌った梅田小学校校歌は、6年生の5年生に託する思いと、5年生の6年生にしっかり引き継ぎます、という思いが感じられる合唱でした。5年生は、まさに一年後の自分の姿になります。4月から梅田小学校のよき伝統を引き継いだ新6年生として、梅田小学校の新たなリーダーとして頑張ってください。



引継ぎ式、よい緊張感の中、バトンが渡されました。

桜のつぼみがだいぶふくらんできました。春休みにはきっと満開となることでしょう。まるで、皆さんの進級を祝うかのよう。PTA園芸の皆さんのおかげで、花壇は一足早く色とりどりの花が満開です。いよいよ春を迎えますね。本日25日修了式を迎えました。1年生から5年生の皆さんも、この一年間で立派に成長しました。先週は教室のワックスがけや大掃除を行っている姿が見られました。1年間お世話になった教室をきれいにし、そして、次の学年の人に気持ちよくスタートしてもらう、そんな気持ちを感じられました。本日配付した家庭への知らせの裏面には、修了証がついています。1年間のそれぞれの学年の課程を修了した証ですので、こちらもご確認ください。



憧れの6年生を見守るまなざしでした。

そして、春休みです。何より体調管理に気をつけ、事故なく過ごしてほしいと思います。本日は、今のクラスの最終日であり、離任式もありました。今まで過ごしたクラス・友達・先生と別れるのは寂しいものがあると思います。しかし、「出会いがあるから別れがあり、別れがあるから出会いがある」とも言われます。また新たな出会いが待っています。4月7日(月)には始業式、8日(火)には入学式が控えています。新たな「笑顔いっぱい梅田小」が始まることと思います。それぞれ一つ学年が上がる4月の再会を楽しみにしています。

保護者の皆様、一年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。それでは、4月に元気にお会いしましょう。